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Al sr. 

  

Mi nombre es Manuel Herranz Martin, presidente de HUM, Movimiento de Unidad Humana, y 

en nombre de nuestra organización, de todos los que apoyamos la paz y apoyamos la unidad 

humana en el mundo, les ofrecemos nuestra declaración de alto el fuego a favor de la unidad 

humana y la paz en la República Democrática del Congo y en el mundo. 

  

Permítanme compartir con ustedes nuestra comprensión y misión: 

  

- LA PAZ es INCLUSIVIDAD HUMANA, 

  

La consecuencia de una toma de decisiones parcial y excluyente es el enfrentamiento y aunque 

haya un alto el fuego y cese la guerra, este tiempo es aprovechado por cada una de las partes 

para rearmarse (y si es posible, desarmar y debilitar a la otra), en consecuencia, lo que hoy se 

llama paz en todas partes, y asimismo en la ONU, no es paz real, la paz humana. 

  

Sin embargo, la toma de decisiones inclusiva, abierta, pública y unánime se ocupa únicamente 

del bien común y evita engaños y objetivos perjudiciales. El fin dañino es un objeto real que 

estaba en la naturaleza, el arma, que para el ser humano significa sumisión o muerte. Ésta es la 

razón por la que los conflictos no pueden resolverse por ningún otro medio menos terrible que 

la muerte y, de la misma manera, las armas se convierten inevitablemente en unidades armadas 

(los Estados) como la forma básica y necesaria de organización de los seres humanos y 

nosotros, los humanos, nos vemos obligados a hacer todo lo posible para tener la capacidad de 

destruirnos unos a otros. 

 

Pero sólo la inclusión universal es paz; de lo contrario, la existencia de partidos (enfrentados a 

muerte) obliga a todos los demás a tomar partido también. Por eso, en el pasado no se podía 

lograr la paz, pero hoy la inclusión universal es posible, y por eso convocamos a un Congreso de 

Unidad Humana en 2025 que asuma la responsabilidad de la seguridad humana común, 

incluidos los derechos actuales, pero que lógicamente conduzca a desarme global y, por ende, a 

la comunidad, y que garantiza que todas las decisiones sean inclusivas. 

  

Lo organizaremos después de un Festival de la Humanidad en el otoño de 2024, para que cada 

ser humano sea consciente de la llamada a la convivencia o unidad humana y pueda seguir y 

participar en los preparativos y la organización del Congreso, porque la amenaza del arma como 

forma de gobernar será sustituida por la transparencia, la toma de decisiones públicas (incluso 

grabadas) que nos permita utilizar nuestra concepción natural de la justicia que consiste en 

tratar a los demás como nos gustaría ser tratados. 

  

http://www.human-unity.org/


Y ante la convocatoria del Festival que anunciaremos muy pronto, buscamos un alto el fuego 

porque las personas que apoyan la unidad humana están comprometidas contra la violencia y 

son parte de todos los partidos. Y creemos que la humanidad comienza en África y se extiende 

de allí a todo el mundo y este es nuestro compromiso y promesa. 

  

Por eso proponemos este 

 

Acuerdo 

  

El grupo armado x declara el cese al fuego como una forma de brindar apoyo y llamar a la paz y 

la unidad humana, la toma de decisiones humanas inclusivas que se implementarán en un 

Congreso de la Humanidad en el año 2025 que convocamos, que asegurará una toma de 

decisiones inclusiva y asumirá responsabilidad por la seguridad humana común. 

  

Disposición 

  

Este es el camino correcto para que el alto el fuego tenga éxito (y no se convierta en una 

oportunidad para el rearme), porque quienes apoyan la unidad humana son parte de todas las 

partes y están decididos a evitar que nadie resulte dañado, así como este alto el fuego brinda 

publicidad y oportunidad a la paz y por tanto, busca adaptarse, cooperar y contribuir a la unidad 

humana en la preparación del Congreso. 

  

En efecto, con la declaración de alto el fuego contribuís en gran medida al interés de la 

humanidad, a la publicidad del Congreso y a la implementación de la paz, que es todo lo que 

requiere su convocatoria; porque sabemos que a todo ser humano le interesa la paz, la 

cooperación para el bien común, en lugar de seguir sirviendo a las armas y buscando como 

hacer mayor mal posible, y sin embargo es muy difícil hacerlo, porque el diálogo está mediado 

por los Estados y el cese del fuego es una de las oportunidades que tenemos para hablar del 

interés de la Humanidad, ya que el Congreso debe ser convocado por humanos para humanos 

sin distinción de nacionalidad (del Estado o unidad armada al que pertenece cada uno), porque 

quienes participan en él tienen la tarea de servir y representar a la Humanidad. (El Congreso no 

puede ser promovido ni convocado por los Estados, porque en este caso funcionará como lo 

hace la ONU, donde sus participantes son representantes de los Estados y conservan el poder 

de decisión exclusivo y no tienen utilidad contra la guerra, pues cada uno de ellos busca por 

defecto rearmarse y debilitar a otros tanto como sea posible) 

 

Recompensa 

  

Por ello, de la misma manera que HUM convoca al Congreso, HUM incluye en su llamamiento al 

Congreso que el Congreso debe recompensar a los grupos que concluyeron el cese al fuego a 

favor de la Paz o la Unidad Humana a través de este acuerdo con HUM utilizando medio billón 

de dólares como parte del ahorro de un año de inversión en armas, 2,25 billones, que la 

Humanidad ahorra con la unidad o la paz. El Congreso decidirá cómo distribuir este medio 

billón teniendo en cuenta el grupo de población afectado y quién tomó la iniciativa primero. En 

este sentido, será también la prueba de la soberanía de la Humanidad. 

  

Así, dado el enorme beneficio que aportan a la Humanidad quienes declaran un alto el fuego en 

favor de la unidad humana, que es la paz, entendemos que es justo (para todos) premiarles, 

iniciando así la verdadera y auténtica justicia humana; La humanidad recompensa a quienes la 

benefician y disuade a quienes la perjudican. 

  



Y sabemos que con la unidad, este será el modo natural de nuestras relaciones, por la influencia 

mutua y porque cada uno sabe por naturaleza que dañar a los demás es malo y beneficiar a los 

demás es bueno. 

  

Muchas gracias por su atención, espero su amable respuesta. 

 

Manuel Herranz Martín 
Presidente de Human Unity Movement  
manuelhm@human-unity.org 
+34 656339490 
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